
MC
artagena CARTACENA

PREGUNTA QUE PRESENTA JESÚS GIMÉNEZ GALLO, CONCEJAL DEL GRUPO
MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE 'PUERTA JABATO SAGARDUY'

PREGUNTA

¿Cree el Sr. Ortega que llegará a dar cumplimiento este año al unánime acuerdo
plenario de junio de 2018 para dedicar la puerta 1-21 del estadio municipal
Cartagonova a D. Alejandro Sagarduy Sarriá como afirmó en enero de este año en
este salón?

Cartagena, a21de septiembre de 2020

CARTAGENA

Fdo. José López Martínez
Concejal-Portavoz Grupo municipal MC.

Fdo. Jesús Giménez Gallo
Concejaldel Grupo municipal MC

A LA ALCALD|A - PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAIT'IIENTO DE CARTAGENA
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